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10 平成２４年度大崎市教育委員会表彰式について
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委 員 長

教 育 長

委 員 長

議　　事

　本議案は人事に関することであり，教育委員会会議規則第５条第１項の規定に

より，秘密会にさせていただきたいと思います。

委 員 長

　ただ今，議案第２号　人事案件について，教育委員会会議規則第５条第１項の
規定に基づき，秘密会にすることについて発議がありました。
　お諮りいたします。
　本議案について，秘密会にすることにご異議ございませんか。

　次に，議事に入ります。本日の議題を上程いたします。

　議案第２号　人事案件について，を議題といたします。

（「異議なし」の声あり）

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　小高委員にお願いいたします。

　出席委員定数に達しておりますので，平成２５年第１回大崎市教育委員会臨時

会は成立いたしました。

　これから会議を開きます。

（　暫時，休憩　）

　ご異議なしと認め，議案第２号 人事案件については秘密会といたします。

　両次長と半田参事，教育総務課長を除き，その他の方は，ご退出願います。
　暫時，休憩といたします。

会議録署名委員の
指名

開　　会

委 員 長

報　告　事　項

委 員 長 　次に，報告事項に入ります。

　報告事項　平成２４年度大崎市教育委員会表彰式について，教育総務課長より
ご説明願います。

　平成２４年度大崎市教育委員会表彰式について，ご報告申し上げます。
　大崎市教育委員会表彰規程に基づき，青少年功績者表彰については，芸術文
化・スポーツにおいて，県大会またはこれに準ずる大会で優勝または同等の成
績，東北大会またはこれに準ずる大会において，第３位以内に入賞または同等の
成績，全国大会またはこれに準ずる大会において，入賞以上または同等の成績を
挙げた小・中学校の個人・団体を，感謝状贈呈者につきましては，年間で２０万
円以上，１００万円未満の寄附をしていただいた方，また感謝状贈呈に値する功
績があった皆様を表彰いたします。
　資料をご覧ください。
　１月３１日の庁内表彰選考審査会を行い，資料７ページ以降の名簿のとおり対
象者を決定いたしました。
　２月２５日の表彰式において，表彰状並びに感謝状を贈呈いたします。
　以上でございます。

　会議を再開いたします。

　議案第２号　人事案件については原案のとおり可決いたしました。

委 員 長

委 員 長

教育総務課長
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教育総務課長 　感謝状贈呈者の対象者名簿の番号３から５につきましては同一団体でございま

すので，１つでカウントいたしました。

委 員 長

教 育 長 　１件，教育長報告をさせていただきます。
　大崎市教育委員会と宮城教育大学との間で連携協力に関する覚書の調印式を行
いました。
　学校教育課長より詳細をご説明いたします。

学校教育課長 　２月１５日の金曜日に，宮城教育大学から学長他６名がおいでになり，調印式
を行いました。
　宮城教育大学とは合併前，旧田尻町でラムサール条約の関連で交流，連携が行
われておりましたが，学校教育分野におきましても教職員研修の講師派遣，ユネ
スコスクールなどで協力をいただいていることもございまして，教育委員会とし
て連携を推進すべきであろうということで，今般，連携協力に関する覚書の調印
をしたところでございます。

　感謝状贈呈者ですが，庁内表彰審査会の報告資料では１４件とあり，対象者名

簿には１７件と掲載されていますが。

　資料１５ページの４番の成績欄に，宮城県教育委員会長賞とありますが正しい

のでしょうか。

委 員 長 　他に質疑が無いようですので，以上で報告事項を終わります。

委 員 長 　宮城教育大学と連携し，より活用するという事だと思います。今後も，それぞ
れの団体，機関の良いところを市に対して活かしてもらえることが大事だと思い
ます。

教育総務課長

　内容を大まかに説明いたしますと，宮城教育大学から研修・講演等の講師の派
遣，こちらといたしましては，大学の研究のためのフィールド提供という形の連
携となります。
　細かい部分に関しましては，今後担当課で協議していくこととしております。
　以上でございます。

　以上で本日の教育委員会臨時会を終了いたします。

委 員 長 　推薦の方法については，各学校から推薦という形なのですか。

　はい。事前に各学校，関係団体に連絡し，表彰者の推薦をいただいておりま
す。
　スポーツ少年団等の場合，複数の小学校でチームが構成されており，こちらの
小学校からは推薦があったが，別の小学校からは推薦が無い，という場合は教育
委員会事務局で確認し，推薦漏れの無いようにしております。

髙 橋 委 員

教育総務課長 　資料の記載が間違っておりました。

　宮城県教育委員会教育長賞でございますので，訂正させていただきます。
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閉　　会 　この会議録の作成者は次のとおりである。

　平成　　年　　月　　日

署 名 委 員

委 員 長

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　教育総務課　総務担当　係長　髙橋　泰彦
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平成２４年度大崎市教育委員会表彰式について

大崎市役所　岩出山総合支所　２階　第３会議室

平成２５年　第１回大崎市教育委員会臨時会会議録

閉会　午後３時３０分

人事案件について

　戸　島　　潤　委　員

な　し
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　本議案は人事に関することであり，教育委員会会議規則第５条第１項の規定に

より，秘密会にさせていただきたいと思います。

　ただ今，議案第２号　人事案件について，教育委員会会議規則第５条第１項の
規定に基づき，秘密会にすることについて発議がありました。
　お諮りいたします。
　本議案について，秘密会にすることにご異議ございませんか。

　次に，議事に入ります。本日の議題を上程いたします。

　議案第２号　人事案件について，を議題といたします。

（「異議なし」の声あり）

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　小高委員にお願いいたします。

　出席委員定数に達しておりますので，平成２５年第１回大崎市教育委員会臨時

会は成立いたしました。

　これから会議を開きます。

（　暫時，休憩　）

　ご異議なしと認め，議案第２号 人事案件については秘密会といたします。

　両次長と半田参事，教育総務課長を除き，その他の方は，ご退出願います。
　暫時，休憩といたします。

　次に，報告事項に入ります。

　報告事項　平成２４年度大崎市教育委員会表彰式について，教育総務課長より
ご説明願います。

　平成２４年度大崎市教育委員会表彰式について，ご報告申し上げます。
　大崎市教育委員会表彰規程に基づき，青少年功績者表彰については，芸術文
化・スポーツにおいて，県大会またはこれに準ずる大会で優勝または同等の成
績，東北大会またはこれに準ずる大会において，第３位以内に入賞または同等の
成績，全国大会またはこれに準ずる大会において，入賞以上または同等の成績を
挙げた小・中学校の個人・団体を，感謝状贈呈者につきましては，年間で２０万
円以上，１００万円未満の寄附をしていただいた方，また感謝状贈呈に値する功
績があった皆様を表彰いたします。
　資料をご覧ください。
　１月３１日の庁内表彰選考審査会を行い，資料７ページ以降の名簿のとおり対
象者を決定いたしました。
　２月２５日の表彰式において，表彰状並びに感謝状を贈呈いたします。
　以上でございます。
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　感謝状贈呈者の対象者名簿の番号３から５につきましては同一団体でございま

すので，１つでカウントいたしました。

　１件，教育長報告をさせていただきます。
　大崎市教育委員会と宮城教育大学との間で連携協力に関する覚書の調印式を行
いました。
　学校教育課長より詳細をご説明いたします。

　２月１５日の金曜日に，宮城教育大学から学長他６名がおいでになり，調印式
を行いました。
　宮城教育大学とは合併前，旧田尻町でラムサール条約の関連で交流，連携が行
われておりましたが，学校教育分野におきましても教職員研修の講師派遣，ユネ
スコスクールなどで協力をいただいていることもございまして，教育委員会とし
て連携を推進すべきであろうということで，今般，連携協力に関する覚書の調印
をしたところでございます。

　感謝状贈呈者ですが，庁内表彰審査会の報告資料では１４件とあり，対象者名

簿には１７件と掲載されていますが。

　資料１５ページの４番の成績欄に，宮城県教育委員会長賞とありますが正しい

のでしょうか。

　他に質疑が無いようですので，以上で報告事項を終わります。

　宮城教育大学と連携し，より活用するという事だと思います。今後も，それぞ
れの団体，機関の良いところを市に対して活かしてもらえることが大事だと思い
ます。

　内容を大まかに説明いたしますと，宮城教育大学から研修・講演等の講師の派
遣，こちらといたしましては，大学の研究のためのフィールド提供という形の連
携となります。
　細かい部分に関しましては，今後担当課で協議していくこととしております。
　以上でございます。

　以上で本日の教育委員会臨時会を終了いたします。

　推薦の方法については，各学校から推薦という形なのですか。

　はい。事前に各学校，関係団体に連絡し，表彰者の推薦をいただいておりま
す。
　スポーツ少年団等の場合，複数の小学校でチームが構成されており，こちらの
小学校からは推薦があったが，別の小学校からは推薦が無い，という場合は教育
委員会事務局で確認し，推薦漏れの無いようにしております。

　資料の記載が間違っておりました。

　宮城県教育委員会教育長賞でございますので，訂正させていただきます。

-　7　-



　この会議録の作成者は次のとおりである。

　平成　　年　　月　　日

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　教育総務課　総務担当　係長　髙橋　泰彦
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